



BUPATI SUMBAWA BARAT

SAMBUTAN BUPATI SUMBAWA BARAT PADA ACARA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA (HUT – RI) KE 77 TAHUN 2022

Rabu, 17 Agustus 2022

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM

**ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAH. WABARAKATUH
YANG SAYA HORMATI :**

**SAUDARAKU, SELURUH WARGA KABUPATEN SUMBAWA
BARAT YANG SAYA CINTAI DAN SAYA BANGGAKAN,
SERTA PESERTA UPACARA YANG BERBAHAGIA.**

MENGAWALI SAMBUTAN INI, PERKENANKAN SAYA
MENGAJAK KEPADA KITA SEMUA UNTUK MEMANJATKAN
PUJA DAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT. KARENA
ATAS RAHMAT DAN INAYAH-NYA KITA DAPAT
DIPERTEMUKAN DALAM MOMENTUM BERSEJARAH BAGI
REPUBLIK INDONEISA, YAITU UPACARA BENDERA DALAM
RANGKA MEMPERINGATI HARI ULANG TAHUN KE-77
KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA TAHUN 2022.

TAK LUPA PULA KITA KIRIMKAN SHALAWAT DAN SALAM
KEPADA JUNJUNGAN NABI BESAR MUHAMMAD SAW, SANG

PAHLAWAN SEJATI YANG TELAH MEMBAWA KITA MENUJU
CAHAYA IMAN, DAN ISLAM SEPERTI YANG KITA RASAKAN
HINGGA HARI INI.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG BERBAHAGIA.

SUDAH SEPATUTNYALAH, HARI INI KITA BERSUKACITA,
BERGEMBIRA SEMBARI MEREFLERKSIKAN KEMBALI
CATATAN SEJARAH PERJUANGAN BANGSA DALAM
MEREbut KEMERDEKAAN DARI TANGAN PENJAJAH. HARI
INI TEPATNYA 77 TAHUN YANG LALU, BANGSA INDONESIA
TELAH MENANCAPKAN TONGGAK SEJARAH
KEMERDEKAAN DI BUMI PERTIWI. SEBUAH PERJALANAN
PANJANG MENUJU CITA – CITA KEMERDEKAAN,
TERGORES DENGAN TINTA EMAS DALAM LEMBARAN –
LEMBARAN SEJARAH PERADABAN UMAT MANUSIA DI
MUKA BUMI INI. SEJARAH PENINDASAN, PENGANIAYAAN,
KESEWENANG – WENANGAN TELAH BERLANGSUNG
CUKUP LAMA. PENJAJAHAN YANG TIADA
BERKESUDAHAN, TELAH MENYISAKAN LUKA YANG
CUKUP MENDALAM DI HATI DAN JIWA BANGSA
INDONESIA.

TETAPI, KESESENGSARAAN YANG BERKEPANJANGAN
TERSEBUT, TERNYATA TELAH MENDORONG SEMANGAT
PARA ANAK BANGSA UNTUK BANGKIT MELAWAN.
SEMANGAT PERLAWANAN BERKOBAR DARI SELURUH
PELOSOK NEGERI. MEREKA BERJUANG DENGAN SEGALA

KETERBATASAN YANG ADA, MENGHADAPI PARA PENJAJAH YANG MEMILIKI PERSENJATAAN LENGKAP, SEMENTARA PARA PEJUANG DISAAT ITU HANYA BERMODALKAN BAMBU RUNCING. SUNGGUH PEPERANGAN YANG TIADA SEIMBANG.

TETAPI MESKIPUN BEGITU, SEMANGAT TAK PERNAH PADAM, TAK KENAL LELAH, TAK PANTANG MUNDUR, TAK PUTUS ASA, SEMUANYA BERJUANG SEKUAT TENAGA DEMI MERAH CITA – CITA BANGSA YAITU INDONESIA MERDEKA.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG BERBAHAGIA.

BERKAT PERTOLONGAN ALLAH SWT DISERTAI SEMANGAT YANG MEMBARA, AKHIRNYA KEMERDEKAAN DAPAT KITA RAIH PADA TANGGAL 17 AGUSTUS 1945. BENDERA MERAH PUTIH MULAI DAPAT DIKIBARKAN DAN LAGU KEBANGSAAN DAPAT KITA KUMANDANGKAN. BANGSA INDONESIA AKHIRNYA TERBEBAS DARI CENGKERAMAN PENJAJAH YANG MENJARAH, MENINDAS BAHKAN MENDZOLIMI HAK ASASI BANGSA INDONESIA.

DOA DAN PERJUANGAN PARA SYUHADA YANG GUGUR DI MEDAN PERANG, SERTA DARAH YANG MENGALIR MEMBASAH BUMI PERTIWI, MENINGGALKAN PESAN BUAT KITA BAHWA KEMERDEKAAN YANG KITA RAIH HARI INI HARUS TERUS MENERUS KITA SYUKURI. KITA HARUS DAPAT MENGISINYA DENGAN TERUS BEKERJA

SECARA IKHLAS, JUJUR DAN SUNGGUH – SUNGGUH DAN BERJALAN SEARAH MENUJU CITA-CITA BERSAMA.

OLEH KARENA ITU, PADA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-77 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA TAHUN 2022 DENGAN TEMA “PULIH LEBIH CEPAT BANGKIT LEBIH KUAT' ”, DIHARAPKAN DAPAT MEMPERKUAT INTEGRITAS KITA SEBAGAI BANGSA YANG UTUH DAN MAMPU BERGERAK BERSAMA DALAM MENCAPAI KEMAJUAN.

KABUPATEN SUMBAWA BARAT DENGAN VISI: TERWUJUDNYA KSB BAIK BERLANDASKAN GOTONG ROYONG, ADALAH CITA-CITA BERSAMA YANG HARUS DIDUKUNG OLEH SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN SUMBAWA BARAT. TAK UBAHNYA CITA-CITA KEMERDEKAAN PARA PAHLAWAN YANG TELAH GUGUR DALAM MEMPERTAHANKAN REPUBLIK INDONESIA.

KITA ADALAH BANGSA YANG BESAR, DAN KABUPATEN SUMBAWA BARAT ADALAH TANAH YANG TELAH DIKARUNIA SEGALA KEKAYAAN DAN KEBERAGAMAN. POTENSI INI HARUS KITA JAGA DENGAN SEPENUH HATI, KITA KELOLA DENGAN NURANI, PIKIRAN DAN TINDAKAN DEMI KEJAYAAN BANGSA.

SAUDARA-SAUDARAKU, MASYARAKAT KABUPATEN SUMBAWA BARAT YANG BERBAHAGIA.

HARI INI KITA SEDANG BERJUANG MEWUJUDKAN KAWASAN INDUSTRI DI KABUPATEN SUMBAWA BARAT. KITA SEDANG BERUPAYA KERAS AGAR BAGAIMANA KEKAYAAN ALAM YANG KITA MILIKI DAPAT KITA MANFAATKAN SEBESAR – BESARNYA BAGI KEMAKMURAN RAKYAT. MENCIPTAKAN IKLIM INVESTASI YANG BAIK, MEMBANGUN KEPERCAYAAN PUBLIK, DAN MEMPERSIAPKAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG HANDAL, AGAR KITA BERDAYA DAN BISA MENJADI TUAN DI NEGERI SENDIRI.

OLEH KARENANYA, MELALUI MOMENTUM PERINGATAN HARI ULANG TAHUN REPUBLIK INDONESIA YANG KE 77 SAYA MENGAJAK TERUTAMA KEPADA PRIBADI DAN LAPISAN MASYARAKAT UTAMANYA PADA GENERASI MUDA, MARI KITA SATUKAN LANGKAH, MEMBANGUN SINERGITAS SERTA DUKUNGAN SELURUH JAJARAN MELALUI PERAN SERTANYA MASING MASING. MARI KITA BERGANDENGAN TANGAN, BERSATU PADU, DALAM SEMANGAT GOTONG ROYONG, MENGUATKAN KEPEDULIAN DAN PEMBANGUNAN DI DAERAH KITA AGAR TERWUJUDNYA KESEJAHTERAAN MASYARAKAT KABUPATEN SUMBAWA BARAT.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG BERBAHAGIA.

SUNGGUH MERUPAKAN KEBANGGAAN KITA MASYARAKAT KABUPATEN, BAHWA HARI INI SEBANYAK 100 SENIMAN KABUPATEN SUMBAWA BARAT AKAN MENGISI ACARA PADA UPACARA HUT KEMEDEKAAN RI KE 77 TAHUN 2022 DI ISITANA NEGARA YANG AKAN MENAMPILKAN KESENIAN DAERAH TARIAN ISONG BALE. TERPILIHNYA TARIAN ISONG BALE SEBAGAI SALAH SATU DARI 4 PENGISI ACARA DALAM UPACARA PENURUNAN BENDERA PADA HUT RI KE 77 TAHUN 2022, TELAH MELEWATI SELEKSI OLEH TIM KURATOR PAGELARAN SENI HUT RI KE 77.

DIPILIHNYA TARIAN TERSEBUT KARENA MATERI YANG DITAMPILKAN SERTA MAKNA YANG TERKANDUNG DI DALAM TARIAN ISONG BALE MENCERMINKAN NILAI NILAI KEBERSAMAAN DAN GOTONG ROYONG DI DALAM MASYARAKAT YANG MERUPAKAN SARI PATI DARI NILAI –NILAI LUHUR KEHIDUPAN MASYARAKAT BANGSA INDONESIA. SEMANGAT KEBERSAMAAN DALAM GOTONG ROYONG MAMPU MENCIPTAKAN IKATAN YANG KUAT AKAN RASA KEBANGSAAN DAN CINTA TERHADAP TANAH AIR.

MARI KITA DOAKAN BERSAMA AGAR MISI YANG MEREKA EMBAN HARI INI SUKSES DAN MAMPU

MEMBAWA NAMA HARUM KABUPATEN SUMBAWA
BARAT.

**HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA CINTAI DAN
SAYA BANGGAKAN.**

MARI SECARA TERUS MENERUS KITA BERBUAT BAIK.
JANGAN PERNAH MEREMEHKAN SEKECIL APA PUN
PERBUATAN BAIK YANG KITA LAKUKAN, KARENA
SETIAP KEBAIKAN YANG KITA PERBUAT PASTI AKAN
BERMANFAAT DAN MENDAPATKAN BALASAN SETIMPAL
DARI ALLAH SWT.

MARI KITA BERDOA KEPADA ALLAH SWT MUDAH-
MUDAHAN BANGSA INDONESIA TETAP JAYA
SELAMANYA, KABUPATEN SUMBAWA BARAT BAIK
BALDATUN TOYYIBATUN WARABBUN GHAFUR.

DIEGAHAYU NEGRIKU

DIRGAHAYU BANGSAKU

DIRGAHAYU INDONESIAKU

MERDEKA, MERDEKA, MERDEKA

WALLAHUL MUWAFFIQ ILA AQWAMITTARIQ

WASSAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

BUPATI SUMBAWA BARAT,

DR. IR. H. W MUSYAFIRIN, M.M.